



Preocupaciones sobre reforma judicial son ‘en espíritu de colaboración’: Ken Salazar

El diplomático contesta al extrañamiento del gobierno luego de que criticara la propuesta de reforma al Poder Judicial impulsada por AMLO, Morena y aliados.



El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, respondió al extrañamiento del Gobierno de México tras expresar preocupaciones por la reforma al Poder Judicial impulsada por el gobierno, Morena y aliados.

“Las preocupaciones que expresé sobre la elección directa de jueces son en espíritu de colaboración. Como socios, buscamos un diálogo honesto y abierto para seguir con el gran progreso democrático y económico que hemos alcanzado”, escribió Salazar en su cuenta de X.

“Hemos creado una relación sin precedentes como socios e iguales entre México y Estados Unidos. Por ello, la comunicación es crucial, especialmente cuando se trata de nuestras metas comunes en seguridad y nuestras relaciones”, agregó.

Expresó que tiene “la mayor disposición a dialogar con el liderazgo de México sobre la elección directa de jueces, e intercambiar opiniones sobre los distintos modelos, tales como la elección de retención”.